

# 六中だより



文責

早瀬泰志

## 新生徒会 会長・副会長より

先日、二十一日に新生徒会会長・副会長の委嘱状交付式を行いました。立候補した皆さんと、立候補者を一番近くで応援してくれた応援者の皆さんに、心より感謝します。



先輩たちがつくってきた六中の良き伝統を大切に、更に良い学校にと勇気を出して一歩踏み出した立候補者・応援者の皆さんの気持ちは、全校生徒の皆さんの心に強くのこったことと思います。新リーダーのもと、生徒全員で六中の発展のために頑張ってくださいましょう。

### 会長・副会長より

#### 新会長

新生徒会会長です。

私は、みんなにとって六中が「誇りに思えるような学校」となるよう、誰もが学校に来

ることを楽しみに思える雰囲気作りをしていきたいと考えています。同級生だけでなく、他学年の人たちや先生方との関わりを大切に、行事以外の交流機会を様々な視点から増やしていきたいです。

思春期という不安定なこの時期の中で、六中生でいられる三年間という瞬間を一人一人が大切にしていけるよう、精一杯努めます。そして、人としても学校と共に成長していきたいような一年間にしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

#### 新副会長

新生徒会副会長になりました。

私は、「生徒が主体となった自由な学校」にするために、学級会や生徒議会などをより盛り上げていきたいです。生徒会活動が活発になることで六中がもっと明るい学校になると思います。また、体育大会、文化祭などの大きな行事でも、一人一人が活躍できる場を設けていこうと思います。このような活動には、皆さんの協力も必要です。生徒全員で六中を盛り上げていきましょう。一年間よろしくお願いいたします。

#### 新副会長

この度、生徒会副会長になりました。

私は、一人一人が過こしやすく、明るく楽しい学校をつくってきたいです。そのために、まずは、「人が嫌がることは言わない」「気持ちのいい挨拶・返事をする」など、当たり前前のごことをみんなで当たり前にできることを、目指して活動していきたいです。また、これまで生徒会執行部が中心となって活動してきたボランティア活動をさらに発展させ、活動の輪を地域にも広げていけるようにしたいです。

まだまだ力不足な点も多いですが、執行部の先輩方と協力して、誇りに思える学校をつくっていきます。一年間よろしくお願いいたします。



#### お詫びと訂正

十二月二十三日(月)に発行しました、「学校だより」の門松の記事のことです。敷川内の徳田様宅の竹林で切り出しにご協力いただきました方のお名前に鼠蔵町の下川様が漏れておりました。お詫びと共に、訂正をいたします。大変申し訳ございませんでした。